

22. August 2013

Bushaltestelle in Richtung Uschlag jetzt „barrierefrei“



Am 21.05.2013 wird der Umbau der Bushaltestelle auf der Seite der Familie Kaiser und Heinemann vorbereitet.



Baubeginn: Die Baumaschinen rücken am 24. Juni an. Erst einmal alles weg ...



... und der Einschnitt in der Teerdecke.



Am 25.06.2013 ist das so genannte „Kasseler-Sonderbord“ gesetzt.



Am 26.06.2013 ist die Platte für das Bushäuschen gegossen und ...



... die Bauarbeiten gehen weiter.

(weiter geht's auf Seite 2)

22. August 2013

Bushaltestelle in Richtung Uschlag jetzt „barrierefrei“



Am 27.06.2013 sieht es schon fast nach Abschluss aus. Es gibt Lieferschwierigkeiten mit dem neuen Bushäuschen.



08.08.2013: Der Einkehrsand wird eingearbeitet und der Überschuss beseitigt.



13.08.2013: Das Bushäuschen kommt, begleitet mit Staub und Manpower.



13.08.2013: Das Bushäuschen steht – die „Verglasung“ fehlt noch.



14.08.2013: Die neu gestaltete und „barrierefreie“ Bushaltestelle in Dahlheim ist fertig gestellt.



Ein ganz großes Dankeschön an den ZVSN und den Staufenger Gemeindeservice (SGS).